trotskystes. Tant pis pour eux s'ils ne se sont pas complétement débaras-sés de leur "gangue".

En tous cas, les aneries d'Altman feront plaisir à tous les petits bour-

geois anarchisants.

Aneries : c'est bien le mot. En général, c'est l'adversaire qui commence à définir par le nom du lea-

der tous ses partisans.

Nous militants du PCI, nous ne voyons aucun inconvénient à nous nommer Trotskystes. Nous sommes d'accord avec l'analyse que Trotsky fit sur l'URSS. Nous sommes d'accord avec beaucoup d'autres analyses de Trotsky. Et si nous sommes même fiers d'être des "Trotskystes", c'est parceque nous pensons que la vie de Trotsky fut un grand exemple de fidélité à la cause de la Révolution Prolétarienne. Ca n'est pas tellement courant. Au RDR en particulier. Ceci dit, il faut ajouter que nombre de militants trotskystes polémiquèrent avec Trotsky sur beaucoup de problèmes. Si je précise cela, c'est parceque la petite saleté d'Altman pourrait faire croire que LA VERITE a parfois publié en l'honneur de Léon Trotsky, les poèmes que la Pravda de Moscou dedie à Staline et ou il est question de "Soleil"et "d'Astre".

Notons pour l'instruction d'Altman que si le culte des hommes est dangereux, le culte de certaines formules ne vaut guère mieux. Altman aspire à une "Résistance Internationale". Avec qui ? Contre qui ? Mystére. Nul ne doit être écarté de cette résistance des "hommes libres" et des "prolétaires".

Mais le bouquet est pour la fin. C'est un article de Claude Bour det sur les questions coloniales. Oh, non, ça n'est pas l'article d'un prolétaire qui fait front avec tous les opprimés contre la bourceoisie. Il s'agit plutôt "D'avis prudents" donnés aux capitalistes par un de leurs hommes d'affaire. Tout l'article est dans le style :

-Faites pas les idiots. Cachez vos triques pour l'instant puisque vous n'etes pas les plus forts-Mais lisez plutôt des extraits.

"Chaque mois l'armement et l'orga-"nisation des troupes d'Ho Chi Minh "s'améliorent, hélas, les pertes qu' "il nous inflige en portent témoi-"gnage".

"Peut-être l'Afrique noire, grace "à quelques gouverneurs qui com-"prennent leur mission d'éducateur "est-elle un peu moins mal parta-"géo"

"Moins mal partagée"..ça ne veut pas dire que la traite des noirs a entièrement disparu, ça veut dire que LES NOIRS NE PENSENT PAS ENCORE à se révolter.

Tandis qu'en Algérie, le peuple y pense fortement. Les colons sont inquiets. Mr Bourdet 1 est aussi. Et il nous met en garde contre...

""Le fanatisme d'un P.P.A. d'ail-"leurs largement fabriqué et no-"yauté par la police".

Voila comment cet individu parle du parti algérien qui compte les meilleurs militants d'avant-garde. Nous ne sommes pas d'accord avec l' ensemble de la ligne politique du P.P.A. mais nous n'en sommes que plus libres pour dire qu'il renferme dans son sein l'élite du prolétariat algérien.

"Fabriqué par la police" ce parti que fonda Messali-Hadj ,le leader de l'Etcile Mord-Africaine, l'homme qui passa des années et des années dons les prisons de l'impérialisme

français.

Au début de l'année 1947, fraternelle ment unis, les militants du PCI et les Nord-Africains du P.P.A. manifestaient devant la salle Wagram contre la criminelle guerre d'Indochine. Demaziére parla dans la rue, protegé par les copains et les gars du P.P.A. Les flics chargerent .... Avoir un peu de mémoire. Est-ce la marque d'un sectaire, camarade Dema-zière ?